

*All Morgen ist ganz frisch und neu  
des Herren Gnad und grosse Treu;  
Sie hat kein End den langen Tag,  
drauf jeder sich verlassen mag.*

Die vielen schönen und wertvollen Zeichen der Anteilnahme beim Tod unserer

# Marie Elisabeth Gaugler

17. Dezember 1918 bis 13. November 2014

haben uns sehr berührt. Wir danken allen, die ihrer mit Worten, Spenden und Blumen gedenken und mit uns Abschied gefeiert haben. Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Christoph Schuler, Frau Pfarrerin Anne-Marie Kaufmann und der Organistin Frau Helene Ringgenberg für die einfühlsame Gestaltung des würdigen und stimmigen Requiems.

Allen Menschen, die unsere Meieli in ihrem langen Leben begleitet, sie umsorgt und ihr Liebe entgegengebracht haben, danken wir von Herzen.

Bern und Windisch, im Advent 2014

Familie und Freundinnen